
Sitzung des Ausschusses  für Finanzen, städtische Beteiligungsverwaltung und Liegenschaften am 

20.03.2018 

Mündliche Anfrage der CDU/FDP-Fraktion zur Entwicklung der Gewerbesteuereinnahmen in der 

Stadt Halle (Saale) 

 

Bei jeder sich bietenden Gelegenheit verweist der Oberbürgermeister auf die positive wirtschaftliche 

Entwicklung der Stadt. 

Angesichts der im Vergleich zu 2016 drastisch gesunkenen Gewerbesteuereinnahmen im Jahr 2017 

fragen wir: 

 

1. Worin sieht die Stadtverwaltung die Ursachen für den Rückgang (die Rede ist von rund   

7 Mio. €) der Gewerbesteuereinnahmen? 

2. Wie gedenkt die Stadtverwaltung diese Entwicklung in Zukunft spürbar umzukehren? 

3. Welche Maßnahmen sind laut Stadtverwaltung geeignet, bereits kurzfristig eine 

Verbesserung bei den Gewerbesteuereinnahmen zu erzielen?  

 

gez. Andreas Scholtyssek 

Fraktionsvorsitzender 

http://sessionnet/AmtsInfo/to0040.asp?__ksinr=15832

